



СВИДЕТЕЛЬСТВО ОБ ОДОБРЕНИИ ТИПА CERTIFICATE OF TYPE APPROVAL

Наименование: Флюсосодержащая проволока
марки: Supercored 71

Name: Flux Cored Wire
Brand Name: Supercored 71

Организация-изготовитель: HYUNDAI WELDING CO., LTD , Южная Корея
Manufacturer: Korea

Техническая документация согласована (спецификация AWS A5.20) письмом №ВВФ-П2848-2024 от 29.05.2012г.

Technical documentation is approved (specification AWS A5.20) approved №ВВФ-П2848-2024 от 29.05.2012

Образец испытан и освидетельствован по программе, согласованной Российским Речным Регистром.
The model is tested and surveyed according to the program approved by Russian River Register.

На основании результатов проверок и испытаний удостоверяется, что конструкция, свойства, параметры и характеристики типового материала удовлетворяют требованиям Технического регламента о безопасности объектов внутреннего водного транспорта.

On the basis of checks and test results this is to certify that the structure, properties, parameters and characteristics of the type material meet the requirements of the Technical regulations on the safety of inland water transport objects.

Назначение и ограничения: Для полуавтоматической дуговой сварки сталей нормальной и повышенной прочности (490 МПа) при сочетании «проволока-газ»

Application and limitations: For Semi Automatic Arc Welding of mild and 490 MPa class high tensile steel "Wire-Gas" combinations

Настоящее свидетельство действительно с 20.06.2012
This Certificate is valid since

№
No. 02-11.4-5.4.2-0158



Заместитель директора филиала /
Denute Director of Branch Office
(должность / position)



(подпись / signature)

Ермишин В.А./
Ermishin V.A.
(фамилия, и., о. / name, surname)